
平成２３年７月６日開催教育委員会会議記録 
 

１ 開会・閉会等について 
日  時 平成 23 年 7 月 6（水） 午後 3時 30 分 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3時 30 分 

閉  会 午後 4時 30 分 

 
出席委員 
  委   員   長    髙  木  新 太 郎 
  委       員    横  井  利  男 
 委       員    鈴    木  み ゆ き 
 委       員    雁  部  隆  治 
 教   育   長    横  山  信  雄 

 
  
 説明のために出席した職員 
   教 育 委 員 会 事 務 局 次 長   小  暮  眞  人 
   庶 務 課 長      後  藤  隆  宏 
   学  務  課  長   藤  田     悟  

指  導  室  長   橋  爪  昭  男  
      すみだ教育研究所長   渡  部  和  美 
   生 涯 学 習 課 長   金  子  し の ぶ 
   ス ポ ー ツ 振 興 課 長      中  山  賢  治 
   あ ず ま 図 書 館 長      村  田  里  美 
 

 
 
２ 会議の概要 
○ 髙木委員長 それでは教育委員会を始めたいと思います。本日の会議録署名人は鈴木  委員にお

願いいたします。 

 （平成 23 年 4 月 20 日教育委員会会議録確認） 

（平成 23年 5月 11 日教育委員会会議録確認） 

（平成 23年 5月 23 日教育委員会会議録確認） 

（平成 23年 6月 1日教育委員会会議録確認） 



（平成 23年 6月 7日教育委員会会議録確認） 

 

議決事項第１ 
 議案第５２号「幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇に関する条例施行規則の一部改正について」

の案件を上程し、庶務課長が説明する。 
○ 髙木委員長 何かご質問はございますか。 
○ 髙木委員長 それでは、議決事項第１、議案第５２号「幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇に

関する条例施行規則の一部改正について」は、原案どおり改正することにしたいと思いますが、ご

異議ございませんでしょうか。 
          （「異議なし」の声あり） 
○ 髙木委員長 それでは、原案どおり決定いたします。 
○  髙木委員長 以上で予定の議決事項は終了いたしました。次に報告事項に入りたいと思い 

ます。 
 
報告事項第１ 

資料１「平成２３年度重要事業執行計画書兼進行状況報告書」について、「学校校舎・屋内運動場の

改築・耐震補強」、「小・中学校の統合について」を庶務課長が説明する。 

「すみだ教育指針の改定」について、すみだ教育研究所長が説明する。 
「第３次墨田区生涯学習推進計画の策定」について生涯学習課長が説明する。 

○ 高木委員長 以上、重要事業の説明について、何かご質問はございますか。 
○ 雁部委員 新中学校の新築工事についてですが、予定では３月までに工事を終えて、４月から使え

るということですよね。先日私が育成委員会で聞いた話では、校庭整備が間に合わないのではとい

う話しが出まして、実際のところはどうなっているのですか。 
○ 庶務課長 校舎自体の工事は、順調に行けば平成２５年の３月上旬には完成する予定です。校庭整

備につきましては校舎の工事との調整もありますが、どうしても２５年度に入り込んでしまうよう

な状況です。工事日程の調整等で、できるだけ学校運営に支障の無いようにしたいと、地元の統合

準備会でも説明させていただいたところですが、引き続き調整をしております。 
○ 雁部委員 統合で堤小学校から梅若小学校へ入った子どもたちが、ちょうど工事完了後の新中学校

に入るわけで、毎回毎回校庭が使えないというのは可哀相だという保護者の意見が多いようです。  

○ 庶務課長 できるだけ学校運営に影響の無いように、努力いたします。 

○ 髙木委員長 すみだ教育指針の前期の総括は、いつ頃教育委員会へ上がってきますか。 
○ すみだ教育研究所長 １０月の中間のまとめ時に、前期の総括を行います。 
○ 髙木委員長 まなびプランが２２年度で終了しましたが、２３年度から始まっている第３次計画は、

期間はどのくらいを見ていますか。 

○ 生涯学習課長 第３次計画は２３年度から１０年間の予定で、中間の２８年度に見直しを行う予定

です。タワーのあるまちづくりに生かせるような生涯学習を推進していく予定です。 

○ 髙木委員長 これに参加するシンクタンクは、都市計画に強いシンクタンクなんですか、それとも

教育に強いシンクタンクなんですか。 



○ 生涯学習課長 他の市などで生涯学習計画や教育計画策定の実績があります。 

○ 髙木委員長 教育委員会へは９月に素案が上がってきて、その時にいろいろ意見をすればいいので

すね。他に何かございますか。 

 

報告事項第２ 

  「中学校教科用図書選定審議会からの報告について」を指導室長が説明する。 

○ 髙木委員長 何かございますか。 
 
報告事項第３ 

  資料２「すみだ郷土文化資料館燻蒸作業等に伴う臨時休館について」を生涯学習課長が説明 

する。 
○ 髙木委員長 何かございますか。 
報告事項第４ 

  資料３「スポーツプラザ梅若体育館供用停止について」をスポーツ振興課長が説明する。 

○ 髙木委員長 何かございますか。バスケットゴールのラインの引き直しということですが、他の体

育館のラインはどうなんですか。 
○ スポーツ振興課長 他の体育館のラインは既に新しいルールの基準で引かれてまして、スポーツプラ

ザ梅若の体育館が最後となっています。 
○ 横井委員 スポーツプラザ梅若体育館の供用停止と、郷土資料館の臨時休館についてですが、区民

への周知は、広報としてはこれでいいと思いますが、それ以外で知る手段はありますか。 
○ 生涯学習課長 校長会と区のホームページでお知らせします。 
○ 髙木委員長 何かございますか。 
 
報告事項第５  

  資料４「墨田区立図書館・コミュニテイ会館図書室の蔵書点検実施報告について」をあずま図書館長

が説明する。 

○ 髙木委員長 何かございますか。閉架書庫入資料数とは。 
○ あずま図書館長 蔵書のうち表に出ている書架ではなく、裏に収納されている状態の書架のことです。

あずま図書館と緑図書館は閉架書庫がありますが、その他の図書館では、正式な開架書庫はありま

せんが、表に出ていない蔵書という意味で閉架書庫入資料数と捉えています。 
○ 髙木委員長 では、報告事項５点については承りました。皆様の方で何かございますか。それでは予

定の議決事項及び報告事項は終了しました。これで教育委員会を閉会します。 
 


